



# 船引小学校だより



**【教育目標】**  
思いやりのある子ども  
よく考えてしっかり学ぶ子ども  
進んでからだをきたえる子ども

令和元年6月28日  
田村市立船引小学校  
発行責任者  
校長 有賀 仁一

## 充実した学習活動！

**豊かな体験を通して充実した学びを！**

～ 各学年、思い出にも残る校外での学習活動！ ～

あらためて本校ホームページをご覧ください（日々の多くの閲覧に、感謝申し上げます）。

6月は、各学年において、それぞれの目的に応じた校外学習を実施しました。

今回は、その一部をダイジェストでお知らせします。詳しくは、

### 1年校外学習他



森林公園での遊具を使っての活動。学校にはない遊具に大喜びでした。

石筵ふれあい牧場では、一人ひとり「えさ」を持って、怖々と与えていました。



### 2年校外学習



アクアマリンふくしまでの船に乗っての洋上体験！

水族館の中ではめずらしい海の生き物を見ておおはしゃぎでした。



### 3年校外学習他



ムシテックワールドで、本物のオオクワガタを見たり触れたりして感動。

市内の主な史跡や観光施設等の見学。市内を一望する片曾根山山頂での様子。



### 4年校外学習他

総合学習の「われら、大滝根川調査隊」の探究活動とも絡めて、下水処



理や浄水場のしくみ等について学びます。大滝根水環境センターでの様子。

## 5年宿泊学習

茶臼岳登山！天候に恵まれ、頂上に辿り着いた時は最高でした。



那須甲子の自然に触れながら森林のつくりや仕組みについて、専門の案内人から説明していただきました。自然のすばらしさを実感しました。

## 6年修学旅行



日新館での竹の掟に係る講義を受けました。みんな真剣な眼差しで学びました。

ホテルの夕食は最高です！みんな楽しく、おいしく



いただきました。食べすぎ？た人もいたようです。

## 校内での学びも充実しています！

～ 英語活動、水泳、読み聞かせ…等々！ ～



プールでの水泳学習も始まりました。夏休み



までの期間を有効に活用して水に親しみます。元気な声が響きます。



1年生から6年生まで、わかくさの外国語講師が入って、本校の外国語活動・外国語科は充実しています！将来が楽しみです。

本校では様々な時や場で、校内の担任や図書委員はもとより、外部からも民話の語り部、図書支援員、どんぐり会の皆さんによる読み聞かせがあります。本を読んでもらったり、話を聞かせてもらったりするのをとても楽しみにしている子どもたちがたくさんいます。



## 多くの“学校支援ボランティア”の皆さんにお世話になっています！



～心から感謝申し上げます！～

本校の子は、多くの皆さんに支えられ幸せです。